

EMPRESAS Y NEGOCIOS



Billy y Mike, los corpóreos de Bilz y Pap también dijeron presente.

Duo, el búho que es el corpóreo de Duolingo, de origen mexicano, junto a la influencer Turban Girl.

Más de 45 corpóreos celebraron los 20 años de los Monos del BCI

Con un gran desfile, con alfombra roja incluida y con gran algarabía del público presente, más de 45 corpóreos de diferentes marcas nacionales e internacionales, incluyendo al famoso Duolingo, de origen mexicano, animaron el aniversario número 20 de los Monos del BCI. La puesta en escena, que se desarrolló en el frontis de la oficina corporativa del Banco (El Golf 125), fue cumplida a cabalidad por los corpóreos presentes, quienes en promedio tardaron 3 horas en armar sus presentaciones, que coronaron con el desfile por la alfombra roja. "Los Monos del BCI (que en principio se llamaron monólogos), y que hace 20 años llegaron a irrumpir la monotonía de una industria bancaria gris, son un reflejo de cómo acompaña el BCI a nuestros clientes en su día a día, como la ayuda que presta a una Pyme al abrir la cortina del negocio, o teñirse de rojo en el estadio alentando a la selección. Los Monos fueron creciendo y han mutado hasta lo que podemos ver hoy", reseña Cristián Franco, gerente de marketing de BCI. La CorpoGala, como se llamó el evento, es la primera que se hace en el mundo y esto va en la línea de innovación, o el hacer cosas distintas, que tiene en su ADN el Banco. "El propósito es atreverse y es lo que estamos mostrando con estos eventos. Los monos hacen la diferencia y también la conexión con las personas. Sin duda que esta Gala marcará un hito importante y ayudará a demostrar la cobertura del BCI, de Arica a la Antártida, el por qué somos el mayor



Novedosa fue la performance de los Monos del BCI, los cuales le pusieron color y revolucionaron la industria bancaria. Los presentó la animadora Lady Ganga.

banco del país y el octavo en la región", agrega Franco. Uno de los invitados de mayor nombre fue el corpóreo Duolingo, el cual vino desde México. "Somos una aplicación a la cual puede llegar todo el mundo en forma gratis e impartimos cursos en ocho idiomas. Nacimos hace 14 años y nuestra presencia en el mercado ha sido positiva, especialmente durante la pandemia, en la cual la gente que se quedaba en sus hogares tenía la oportunidad de aprender idiomas", explica Kim

de Anda, directora regional de marketing para Latinoamérica de Duolingo. La mascota se llama Duo (Duolingo en la empresa), el cual es un búho. El evento, que fue animado por Lady Ganga, junto a la influencer Turban Girl, reunió, entre otros corpóreos a Undercito (Under Pizza), Shakee (Johnny Rockets), Entelin (Entel), Pompey (Pompeyo Carrasco), Oxxito + Andattin (Oxxo), Prontín (Pronto Copec), Spike (Lipigas), Parisito (Paris), Oso + Osa + Osita (Ambrosoli).